

オリコンサル はっこう大作戦「未病の改善」取組み報告 黒岩神奈川県知事を訪問

はっこう  
大作戦 「未病の改善」取組み報告

黒岩神奈川県知事を訪問  
オリコンサル

オリエンタルコンサル  
タツツは、神奈川県開成町  
の「あしがり郷瀬戸屋敷」  
をフィールドとして、東京  
農業大学醸造科学科と連  
携し、神奈川県が「未病の  
改善をキーワードに取り  
組んでいる県西地域活性  
化プロジェクトの一環と  
して「はっこう大作戦」を  
実施している。このほど、  
オリエンタルコンサルタ  
ツの野崎秀則社長らが、  
黒岩祐治神奈川県知事を  
訪問し、「はっこう大作戦」  
による未病の改善の取組  
みを報告、知事から激励を  
受けた。



黒岩知事（中央）と野崎  
社長（左から2番目）

「はっこう大作戦」は、公  
募で集まった地域住民や  
吉田島高校の食品加工科  
の生徒、約60人をメンバー  
としており、東京農業大学  
の穂坂教授と岡田教授に  
よる講座の受講や、麹につ  
くった甘酒、塩麹や醤油麹

に漬けた鶏肉、甘酒ヨ  
ーグルトなどの試食体験、  
開成町の農産物などの地  
域資源を活かした発酵特  
産物の開発に向けたワー  
クショップを行っている。

「はっこう大作戦」で開  
発した発酵特産物は、18年  
2月17日から3月4日に  
開催される「瀬戸屋敷ひな  
まつり」において試食会を  
行い、評価が高いものは瀬  
戸屋敷内のカフェ「caf  
é hacco」で、18年4  
月から販売メニューに取  
り入れる予定だ。

あわせて、開成町で取り  
組んでいる瀬戸酒造店の  
自家酒造の再生について  
も進捗を報告。瀬戸酒造店  
は、森隆信オリエンタルコ  
ンサルタツツ地方創生事  
業部副事業部長が代表取  
締役を務めており、18年3  
月4日に蔵開きを行い、同  
年6月の「開成町あじさい  
まつり」で新酒を披露する  
予定。瀬戸酒造店は、「はっ  
っこう大作戦」と連携して開

成町の農産物を用いた発  
酵特産物を生産し、地域活  
性化の拠点としていく。